
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Réflexion du Père Bogdan 

Dans notre Évangile d’aujourd’hui nous 

voyons un roi qui veut célébrer 

dignement les noces de son fils. Il invite 

beaucoup de monde pour que la fête soit 

réussie. Mais certains invités refusent 

l’invitation car ils sont trop occupés par 

leurs propres affaires. : l’un va à son 

champ, l’autre à son commerce. A la fin, 

la salle du festin va quand même se 

remplir car le roi appelle tout le monde, 

« les bons comme les mauvais ». Que veut 

dire cette parabole ? Que la vie avec 

Dieu -représentée ici par le roi- est une 

fête où nous sommes tous conviés. Mais 

Dieu ne peut pas répondre à notre place 

et nous restons libres d’aller à ce festin 

divin, ou pas ! Répondre « oui », donner la 

priorité à Dieu, c’est un engagement 

grâce auquel nous renouvelons le lien, la 

relation, avec le Seigneur. Cet appel au 

festin nous dit qu’avec Dieu, il y a 

toujours la perspective de la vie en 

abondance, malgré toutes les difficultés 

de notre existence. 

Votre frère Bogdan 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Dimanche 15 octobre 2023 

 

Bonjour à vous tous ! Aujourd’hui dans notre évangile nous serons « à la noce », invités au festin 

d’un roi qui marie son fils !  Avec le père Bogdan nous verrons quel est le sens de cette parabole 

festive…Nous prierons tous ensemble pour notre monde déchiré par la violence. Restons unis par 

le cœur et la prière. Fraternellement.                                            L’équipe du Sem 

 

 

 

 

 

 

 

 

D’après l’évangile selon saint Matthieu 

En ce temps-là, Jésus dit aux grands prêtres et 

aux pharisiens cette paraboles : « Le royaume des 

Cieux est comparable à un roi qui célébra les noces 

de son fils. Il envoya ses serviteurs appeler à la 

noce les invités, mais ceux-ci ne voulaient pas 

venir. Certains s’en allèrent l’un à son champ, 

l’autre à son commerce ; enfin d’autres 

empoignèrent les serviteurs, les maltraitèrent et 

les tuèrent. Le roi se mit en colère, il envoya ses 

troupes et fit périr les meurtriers Alors il dit à 

ses serviteurs : ‘Le repas de noce est prêt, mais les 

invités n’en étaient pas dignes. Allez donc aux 

croisées des chemins : tous ceux que vous 

trouverez, invitez-les à la noce.’ Alors les 

serviteurs rassemblèrent tous ceux qu’ils 

trouvèrent, les mauvais comme les bons, et la salle 

de noce fut remplie de convives. 

– Acclamons la Parole de Dieu. 

 

 

Seigneur, Toi qui convies tous les 

hommes à ton Royaume, 

Nous Te prions pour les habitants de 

la terre. 

Pour ceux qui souffrent aujourd’hui 

de la violence et de la guerre 

Seigneur écoute-nous, Seigneur 

exauce-nous. 

 


